

Biografía

Nací en 1994 en el Hospital Monseñor Sanabria, en Puntarenas, y actualmente resido en Palmas del Río, en el cantón de Puntarenas. Concluí la Educación Primaria en la Escuela Manuel Mora Valverde, y tras la separación de mis padres a los quince años, me trasladé a Palmares de Alajuela, donde finalicé el bachillerato en el Colegio Dr. Ricardo Moreno Cañas. Actualmente curso el último cuatrimestre del Diplomado en Ingeniería en Tecnologías de la Información en la Universidad Técnica Nacional, Sede del Pacífico, formación que he complementado con cursos en ethical hacking, filosofía y ciberseguridad.

Mi camino laboral comenzó en el sector agrícola, recolectando café durante mi adolescencia. Posteriormente trabajé en centros de llamadas de ventas y durante seis años en una cadena de supermercados transnacional. En los últimos años, he emprendido como co-dueña y administradora de una pulperia, lo que me ha permitido adquirir experiencia valiosa en gestión, administración y atención al público.

Además, he impartido talleres sobre seguridad digital, participado en proyectos de desarrollo de software y formulado una propuesta técnico-teórica para implementar un sistema de vigilancia y monitoreo en la ciudad de Puntarenas.

Mi compromiso político y social se fortaleció a raíz de mi proceso de transición, que me llevó a involucrarme activamente en el activismo LGBTQIA+ y el transactivismo. Dentro de la Universidad Técnica Nacional, participé en colectivos feministas y de diversidad sexual, y tuve el honor de presidir la Asociación de Estudiantes de la UTN Pacífico durante el periodo 2024-2025.

Actualmente soy parte del Partido Frente Amplio, donde presido el Comité Ejecutivo Cantonal de Puntarenas. También fui designada como delegada suplente ante la Asamblea Nacional por la Secretaría de las Mujeres, aunque este nombramiento no fue reconocido por el Tribunal Supremo de Elecciones debido a mi condición de mujer transgénero. En el marco de la campaña electoral actual, participo activamente en el comando de campaña y en la organización territorial.

Soy voluntaria en una fundación dedicada a los derechos humanos, la gobernanza climática y el desarrollo sostenible en comunidades. En ella colaboro en procesos de sensibilización, acompañamiento comunitario y organización local.

Mis ejes políticos se enfocan en promover una igualdad de género real y el reconocimiento pleno de las mujeres trans como mujeres; impulsar el desarrollo de Puntarenas mediante la generación de empleo y el fortalecimiento educativo, especialmente para madres solteras; y combatir la delincuencia organizada y el

narcotráfico. También defiendo la protección de nuestros bosques, playas y costas, y lUCHO CONTRA LA GENTRIFICACIÓN Y LA TURISTIFICACIÓN que amenazan el acceso y la vida digna en nuestras comunidades. Asimismo, me comprometo con la autonomía real y efectiva de los pueblos originarios, respetando su identidad, sus territorios y su derecho a la autodeterminación.